

DE MEILLEURES PHOTOGRAPHIES DE LA LUNE, GRÂCE À UN CANADIEN

(suite de la page 2)

DÉBUT DE CARRIÈRE AU RÉSEAU ANGLAIS DE RADIO CANADA

M. Lowry a reçu plusieurs prix internationaux pour la production et la direction de films et de bandes magnétoscopiques. Sa carrière a débuté en 1952, quand il est entré au service du réseau anglais de Radio Canada à Toronto. A l'emploi de la société *Advertel*, il a activement pris part à la première mise au point du montage électronique et il a collaboré avec la société *Canadian Westinghouse* à mettre au point le stabilisateur de caméra *Wesscam* pour la photographie aérienne en hélicoptère.

La gestion de la *Image Transform Inc.* est confiée au président, M. Ronald Gunning. Cet avocat de société, né à London (Ontario) a mis au service de l'entreprise plus de 18 ans d'une expérience acquise dans le monde des affaires.

M. Douglas McCutcheon, président de *Image Transform*, de Toronto, et M. Lowry faisaient partie de la mission commerciale qui a quitté le Canada le 26 mai pour se rendre en France, en Belgique et en Hollande afin de prospecter des débouchés européens pour l'invention de M. Lowry.

UN LABORATOIRE DE RECHERCHE À IGLOOLIK

Un laboratoire pour la recherche scientifique sera construit prochainement au coût de \$500,000. à Igloolik, le principal établissement esquimau de la région du bassin Foxe, dans les Territoires du Nord-Ouest.

En annonçant la nouvelle à Frobisher, le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, M. Jean Chrétien, a précisé que le laboratoire fournira du matériel de première nécessité aux scientifiques.

"L'intérêt accru manifesté par les services gouvernementaux a dépassé de beaucoup les attentes, d'ajouter M. Chrétien, et il ne fait aucun doute que le laboratoire sera utilisé à pleine capacité.

"Dans le cadre de la nouvelle politique pour les années '70, où l'accent est mis sur le milieu humain et les ressources renouvelables du Grand Nord, a poursuivi le ministre, il convient d'entreprendre les recherches nécessaires pour atteindre nos objectifs. Dans cette perspective, Igloolik est très bien situé pour accueillir un laboratoire scientifique."

Sur le plan historique, ainsi que sur le plan géographique, Igloolik se situe vraiment au centre du

peuplement esquimau au Canada. La communauté continue d'ailleurs de s'accroître (la population actuelle se chiffre par 700, la presque totalité étant de race esquimaude) et se trouve située dans une région où les ressources renouvelables sont d'une abondance exceptionnelle. La localité esquimaude est sise sur les côtes de l'Arctique, dans une région d'une grande diversité géographique, climatique et topographique, à l'intérieur de latitudes géographiques et géomagnétiques raisonnablement élevées.

L'établissement d'un laboratoire dans l'Est de l'Arctique favorisera l'essor de la recherche scientifique dans les sciences humaines et dans d'autres disciplines importantes, dont les résultats seront précieux pour la solution des problèmes locaux.

ACCORD SUR LA SÉCURITÉ SOCIALE

Le ministre de la Santé et du Bien-être social, M. John Munro, a fait part, le 24 avril, de la ratification d'un accord sur la sécurité sociale entre le Canada et la République fédérale d'Allemagne. L'échange des documents de ratification de l'Accord, signé à Ottawa en mars 1971, a eu lieu à Bonn, le 30 mars 1972 et, conséquemment, l'Accord est entré en vigueur le 1er mai 1972.

Il est prévu aux termes de cet Accord que, sous réserve de certaines conditions, des pensions du régime allemand pourront être versées au Canada à des citoyens canadiens ou allemands qui y sont admissibles.

"Il existe, a déclaré le ministre, des accords réciproques de sécurité sociale de divers types entre le Canada et nombre d'autres pays, y compris l'Angleterre et la France. Nous estimons toutefois que cet Accord représente un pas important en avant en ce qu'il permet à des Canadiens d'origine allemande de jouir de certains avantages en matière de sécurité sociale qu'ils ont acquis avant de venir au Canada.

"En vertu du présent Accord, a ajouté Monsieur Munro, bon nombre de citoyens canadiens d'origine allemande pourront, pour la première fois, toucher les prestations qu'ils auront acquises aux termes des régimes allemands de sécurité sociale, avant d'immigrer au Canada.

"Les programmes canadiens touchés par l'Accord, a poursuivi M. Munro, comprennent le Régime de pensions du Canada, le Régime de sécurité de la vieillesse et le Régime de rentes du Québec. Des Canadiens admissibles à ces pensions et vivant à l'étranger touchent des prestations aux termes de ces régimes depuis quelque temps déjà."